

EXCLUSIVA FORMACIÓN EN IBIZA

Formación teórica y práctica para equilibrar cuerpo y mente a través de Biomagnetismo

La salud al alcance de la mano

Recupera tu bienestar

13, 14 y 15 OCTUBRE 2017 (Primer Módulo)

FEBRERO 2018 (Segundo Módulo)

Inscripciones: www.universalmandala.org



YIN · YANG

BIO MAGNÉTICO

IBIZA

UNIVERSAL MANDALA

EXCLUSIVE TRAINING IN IBIZA

Theoretical and Practical training to balance mind and body through Biomagnetism.

Health at your fingertips

Regain your wellbeing!!

13th, 14th and 15th OCTOBER 2017 (First Module)

FEBRUARY 2018 (Second Module)

Registration: www.universalmandala.org

(ESPAÑOL)

FORMACIÓN TEÓRICA Y PRACTICA DEL YIN YANG BIOMAGNÉTICO®:

BIOMAGNETISMO y BIOENERGÉTICA PARA LA SALUD

IBIZA

13, 14 y 15 de OCTUBRE de 2017 y FEBRERO 2018

DR. JOSÉ MORENO GARRIDO

COSTE:

Un solo pago: 1000e

Tres pagos: 160e + 440e + 440e

Registro on line: www.universalmandala.org

Hola a todas y a todos,

Soy el Dr. Moreno Garrido, tengo 62 años y casi 40 de práctica médica en varios ámbitos de la medicina. En todo este tiempo, la respuesta a una pregunta me ha obsesionado y ha provocado en mí, afortunadamente, una búsqueda constante, así como cambios frecuentes en mi práctica médica y sobre todo en la concepción de la vida y también de la muerte.

¿Por qué los médicos curamos tan poco?

La primera respuesta a esta pregunta la encontré hace mucho tiempo. Tratamos a todo el mundo por igual cuando somos seres únicos e irrepetibles. Todos vivimos saludablemente de forma diferente y todos enfermamos de forma diferente. La revolución tecnológica nos ha permitido conocer hasta el último resquicio de la última célula de nuestro cuerpo, el componente bioquímico completo de nuestras funciones corporales, cuadrícula a cuadrícula, órgano a órgano, sistema a sistema. Se nos olvidó juntar luego todo para entender que ese todo es el que está sano o enfermo y no su riñón o sus pulmones.

Por otro lado, ya conocíamos la sabiduría ancestral de la medicina china que nos alentaba a encontrar el equilibrio de nuestro cuerpo y de nuestra mente a través de dos modos de entender el mundo, contrapuestos pero absolutamente complementarios: el YIN y el YANG. Ello explicaba con naturalidad filosófica cómo ante situaciones similares o incluso idénticas unos enfermaban y otros no. Cómo nuestro cuerpo y nuestra mente están capacitados para absorber traumas y volvemos a la normalidad sin más instrumentos que la paciencia, la serenidad y el uso de elementos que la naturaleza nos lega generosamente.

Las prisas nunca fueron buenas consejeras, pero la sociedad industrial y postindustrial necesita remedios para ser productiva y no puede esperar. Y la industria farmacéutica se aprovecha de ello alentando la ansiedad y el miedo. El médico suele estar en medio, como lavándose permanentemente las manos, sin asumir responsabilidad ante pruebas diagnósticas invasivas que hacen sufrir o ante tratamientos farmacológicos cada vez más dañinos. Pero están convencidos de que siguen los principios científicos, aunque su gran mentor Hipócrates, al que juramos seguir, dijera que antes que nada, el médico no debe hacer daño (*primus non nocere*).

Afortunadamente, hay médicos valientes, osados, preocupados por la naturaleza del ser humano y por sus circunstancias. El Dr. Carvajal Posada, creador de la Sintergética, entre otras muchísimas cosas coherentes dice: "En la Torre de Babel de las mil y una tecnologías médicas, pretendemos que el enfermo nos comprenda cuando confundimos al ser humano con su cuerpo. Confundimos la medicina con la sola ciencia y negamos el arte milenario de sanar que tiene más de palabras o silencio, más de comprensión amorosa y sentido de vivir que de técnicas asépticas".

O el Dr. Isaac Goiz Duran que con la sencillez pero la grandeza de un ser humano único, irrepetible, y además valiente y extremadamente inteligente, diseña toda una ciencia médica apartada de la designada como oficial o convencional, pero con bases igualmente científicas, para ofrecer a la humanidad un método inteligible, fácil de operar y tremadamente efectivo, el Biomagnetismo Médico como ciencia y el Par Biomagnético como técnica.

De una fusión meditada en profundidad de estas dos prácticas médicas y de la aportación de las medicinas ancestrales y de todas aquellas que suman coherencia, sabiduría y protección del ser humano, nacen el Biomagnetismo para la Salud® y el Yin Yang Biomagnético®.

Biomagnetismo para la Salud en lugar de Biomagnetismo Médico *porque no participo de las acepciones excluyentes*. Pareciera que solo los médicos tuvieran vela en este entierro, que las enfermeras no tuvieran nada que ver en el sistema cuando son el centro del mismo y sin las cuales, nada podría funcionar. Y, además, le pusieron una denominación derivada de enfermo y sin embargo al médico no, como si la enfermedad no fuera con el médico sino con la enfermera. Y tantas otras profesiones de la salud que aportan mucho al bienestar de las personas: osteópatas, kinesiólogos, homeópatas, naturópatas, etcétera.

La Salud-Enfermedad es un binomio, podríamos decir, estable, que está condicionado por las alteraciones físicas, psíquicas, emocionales y ambientales que le rodean. De la interacción de estas fuerzas se deriva estado de salud o de enfermedad. Ya adelanté que nuestro cuerpo tiene herramientas suficientes para procurar un nuevo equilibrio (YIN-YANG), no obstante, cuando esas alteraciones, en forma de estresores internos o externos, permanecen demasiado tiempo o su intensidad es exagerada, nuestro organismo agota sus reservas de "defensa" y enferma. En síntesis apresurada, esta es el fundamento de nuestra terapia y de nuestra filosofía de salud. La salud es equilibrio, la perdida de ese equilibrio es la enfermedad.

¿Qué elemento interno, orgánico o inorgánico, físico o químico, refleja ese equilibrio?: **el potencial de hidrógeno (pH)**, fundamentalmente el ph del líquido extracelular. En una persona sana, feliz, que se alimenta bien, que disfruta de la vida, que ama y es amada, su ph será probablemente casi neutro, es decir 7,3. Ya sabemos que entre 7 y 14 al ph se le califica como alcalino y entre 7 y 1 como ácido. Por tanto el equilibrio está en el punto medio, como en casi todas las cosas de la vida.

Entonces, ¿qué puede alterar ese ph, ese equilibrio?: básicamente: alimentación inadecuada, hábitos tóxicos, estrés, conflictos emocionales, contaminación ambiental y la presencia de patógenos. Por tanto, ya tenemos varios ámbitos desde donde poder actuar para conseguir el re-equilibrio. Nos detendremos en el que consideramos fundamental, desde la perspectiva del YIN YANG Biomagnético®: los patógenos. Los patógenos son agentes que pueden producir un daño a la biología de un huésped, hombre, mujer o cualquier ser vivo.

La mayoría de los patógenos, en realidad, no lo son. Me explico. Muchas bacterias son saprofitas o comensales, esto quiere decir que son necesarias para muchos procesos biológicos internos , como pueden ser la digestión, la producción de defensas contra agentes externos, etc.. Aisladamente, muchos patógenos como bacterias y virus, no tienen capacidad patogénica o de hacer daño. El gran descubrimiento del Dr. Isaac Goiz Duran-determina que los patógenos hacen resonancia entre ellos Pues bien, según el Dr. Isaac Goiz Duran-esa resonancia es la que convierte al microorganismo en patógeno , no la bacteria o el virus aislado.

Otro gran descubrimiento del Dr. Isaac Goiz Duran se basa en que cada microorganismo patógeno debe tener una resonancia bipolar, es decir, un microorganismo se instala en una ubicación específica del cuerpo para resonar con el otro microorganismo, la instalación de este patógeno deberá estar sustentada por el medio acido y alcalino que este necesite para subsistir. Pues bien, si su presencia

acidifica un tejido u órgano, lo hace a expensas de la alcalinización de otro. A eso es a lo que el Dr. Isaac Goiz Duran llamó Par Biomagnético, en base a la observación y experimentación con sus pacientes tras haber escuchado una presentación del Dr. en física y ex colaborador de la NASA Richard Broeringmeyer sobre el desequilibrio estructural de los astronautas tras la llegada de estos del espacio exterior y al equilibrio de este por medio de los campos magnéticos. Este Doctor en física estaba a cargo de esta investigación ya que los astronautas llegaban del espacio con un déficit nutricional y variaciones estructurales del hemicuerpo., (la mitad del cuerpo ligeramente contraído)

En 1988 Isaac Goiz Duran descubre el 1er Par Biomagnético con la cura del primer paciente de VIH en la ciudad de México con un imán de 1000 gauss. En los siguientes 10 años descubre e identifica 180 pares más, y en 1994 descubre la Bioenergetica. Posteriormente promovió el uso de imanes permanentes de mediana intensidad (3kg de sujeción) .

(Nota: -los gauss no miden la intensidad del imán , los gauss miden el flujo magnético, la intensidad, fuerza y distancia del campo magnético se puede medir en kg de sujeción , cuantos mas kg, mas intensidad y recorrido magnético,. No existen imanes permanentes de mas de 6000 gauss)

En un resumen apresurado podríamos decir que la enfermedad se produce por distorsiones del pH mediadas por la presencia de organismos patógenos que producen una desviación del mismo hacia el lado ácido o alcalino y que el uso de imanes de mediana intensidad impactados en lugares previamente estudiados, produce un equilibrio energético inmediato que propicia la curación de enfermedades o el alivio de síntomas. De esta manera, se trata el origen de la enfermedad, no los síntomas. Los médicos nunca usábamos este sistema, así era que curábamos tan poco.

Estos son los principios básicos del Biomagnetismo para la Salud®, del Yin Yang Biomagnético®. No solo los médicos sino cualquier persona con conocimientos básicos del comportamiento humano, con deseo de ayudar a los demás y con ganas de estudiar, puede acercarse a **esta maravillosa terapia que a nadie dejará indiferente.**

©2017 José Moreno Garrido. Todos los derechos reservados.

FECHA/DATE

13, 14 y 15 de OCTUBRE de 2017 Primer Módulo: Biomagnetismo Médico

13th, 14th and 15th OCTOBER 2017 First Module: Medical Biomagnetism

FEBRERO 2018 Segundo Módulo: Bioenergética. Fecha exacta a concretar en formación de Octubre)

FEBRUARY 2018 Second Module: Bioenergetic. Exactly date to be specified at October training)

HORARIO/SCHEDULE

De 10 a 18:00h (con descanso para comer/ with break for lunch)

LUGAR/PLACE

-CENTRO EDUCATIVO UNIVERSAL MANDALA-

**Carretera a Puerto de Sant Miquel, Km 13. Camino a la izquierda, y primer camino a la izquierda
07815 Ibiza. Baleares**

REGISTRO AQUÍ/REGISTRATION HERE:

<https://form.jotformeu.com/53556271800352>

EXCLUSIVA FORMACIÓN EN IBIZA

Formación teórica y práctica para equilibrar cuerpo y mente a través de Biomagnetismo

La salud al alcance de la mano

Recupera tu bienestar

13, 14 y 15 OCTUBRE 2017 (Primer Módulo)

FEBRERO 2018 (Segundo Módulo)

Inscripciones: www.universalmandala.org



YIN · YANG

BIO MAGNÉTICO

IBIZA

UNIVERSAL MANDALA

EXCLUSIVE TRAINING IN IBIZA

Theoretical and Practical training to balance mind and body through Biomagnetism.

Health at your fingertips

Regain your wellbeing!!

13th, 14th and 15th OCTOBER 2017 (First Module)

FEBRUARY 2018 (Second Module)

Registration: www.universalmandala.org

(ENGLISH)

THEOREICAL AND PRACTICAL PRESENTATION TO YIN YANG BIOMAGNETIC®:

BIOMAGNETISM and BIOENERGETIC FOR HEALTH

IBIZA

13th, 14th y 15th OCTOBER 2017 and FEBRUARY 2018

DR. JOSÉ MORENO GARRIDO

COST:

one payment: 1000e

three payments: 160e + 440e + 440e

Registration.- www.universalmandala.org

Hello everyone,

I am Dr. Moreno Garrido, I am almost 62 years old and I have been working as doctor around 40 years in several fields of medicine. During this time the answer to a question has obsessed me and fortunately, it has caused a continuous search, as well as frequent changes in my medical practice and especially in the idea of life and death.

Why do doctors rarely heal?

I found the first answer to this question long time ago. We treat everyone equally since we are unique and unrepeatable beings. We all live healthy in a different way, as well as we get sick in different way. The technological revolution has allowed us to know every single cell of our body, the biochemical component of our body functions, each grid, and every system. However we forgot to put it all together everything in order to understand that this whole is the one who is healthy or sick and not his kidney or his lungs.

On the other hand, we already knew about the ancestral wisdom of Chinese medicine which encouraged us to find the balance between body and mind through two opposing but complementary ways of understanding the world; the YING and the YANG. It explained the reason why some people became ill and others did not, how our body and our mind are able to absorb traumas simply with patience, serenity and use of elements which nature leaves us generously.

Although the hurries never were good counsellors, the industrial and post-industrial society demands immediate solutions in order to be productive. In addition, the pharmaceutical industry takes advantage of it by encouraging anxiety and fear. Doctors usually are in the middle, avoiding the issue. They don't assume responsibility for invasive diagnostic tests which cause pain as well as the increasingly harmful pharmacological treatments. Nevertheless, they are convinced that they follow the scientific principles, even though their great mentor Hippocrates, whom we swear to follow, said that firstly the doctor must not hurt (*primus non nocere*).

Fortunately, there are brave doctors, worried about human beings nature and their circumstances. Dr. Carvajal Posada, creator of the Synergistic, between other coherent ideas, says: "In the Tower of Babel of the thousand and one medical technologies, we want the sick person to understand us when we confuse the human being with his body. We confuse medicine with the single science and we deny the millenary art of healing which comprise words or silence, loving understanding and a sense of living rather than aseptic."

We also find that Dr. Goiz Duran, who, with the simplicity but greatness of a unique, unrepeatable, brave and extremely intelligent human being, designs a whole medical science which is separate from that one designated as official or conventional, but with equally scientific foundations, in order to offer humanity an intelligible method, easy to operate and tremendously effective, Medical Biomagnetism as Science and Biomagnetic pair as technique

From an in-depth meditation of these two medical practices and the contribution of ancestral medicines and all those that add coherence, wisdom and protection of the human being, Biomagnetism for Health and the Yin Yang Biomagnetic are born.

Biomagnetism for Health rather than Medical Biomagnetism because I do not participate in excluding meanings. It seems that just doctors have something to do with it, that the nurses have nothing to do with the system even when they are the center of it and knowing that without them, it would not work. Moreover they gave it a denomination derived from sick and yet the doctor did not, as if the disease had nothing to do with the doctor, but with the nurse. And many other health professions that contribute a lot to people's welfare: osteopaths, kinesiologists, homeopaths, naturopaths, and so on.

We could say that Health-Disease is a stable binomial, which is conditioned by the physical, psychic, emotional and environmental alterations that surround it. From the interaction of these forces is derived health status or disease. As I said before, our body has enough tools to seek a new balance (Yin-Yang). However, when these alterations, in the form of internal or external stressors, remain too long or their intensity is exaggerated, our organism exhausts its reserves of "Defense" and it gets sick. In a hurried synthesis, this is the foundation of our therapy and our philosophy of health. Health is balance and the loss of that balance is disease.

What internal, organic or inorganic element, physical or chemical, reflects that balance? Well, the potential of hydrogen (pH), fundamentally the pH of the extracellular fluid. In a healthy, happy, well-nourished person, who enjoys life, who loves and is loved, his pH will probably be almost neutral, that is, 7.3. We know that it is branded as alkaline if it is between 7 and 14, and between 7 and 1 as acid. Therefore the balance is at the midpoint, as in almost all things in life.

So, what can modify that pH, or that balance? Basically: inadequate feeding, toxic habits, stress, emotional conflicts, environmental pollution and the presence of pathogens. Therefore, we already have several areas from which we can act in order to achieve rebalancing. We will stop at what we consider fundamental, from the perspective of YIN YANG Biomagnetic®: pathogens. Pathogens are agents that can cause damage to the biology of a host, man, woman or any living being.

Most pathogens, in fact, are not. It should be explained: many bacteria are saprophytes or dinosaurs, which means they are necessary for many internal biological processes, such as digestion, the production of defences against external agents, etc. In isolation, many pathogens, such as bacteria and viruses, have neither pathogenic capacity nor hurting. Dr. Goiz's great discovery refers that pathogens resonate together.

According to Dr. Goiz, that resonance is what actually becomes the microorganism in pathogen, not the bacteria or the virus isolated.

Another great Goiz's discovery is that each microorganism pathogen must have a bipolar resonance; this means it will be located in a specific place in the body to resonate with the other one, and its development will be based on a degree of acidity or alkalinity of the tissue or organ that supports it. Well, if its presence acidifies a tissue or organ, it does so at the expense of the alkalinization of another. That is what Dr. Goiz called the Biomagnetic Pair, based on the observations and the experimentation with his ill patients and after being listening a presentation from Dr. Broeringmeyer Dr. in Physics and Former NASA Collaborator about getting the structural balance of the astronauts coming back from Space with nutritional deficit and structural variations of the hemibody (half body slightly contracted).

1988 Dr. Goitz discover the first Biomagnetic Pair when healing an VIH patient in Mexico City with a 1.0000 gauss magnet, In the next 10 years he discovers and identifies 180 more pairs and in 1994 discovers Bioenergetica. Later he promoted the use of magnets of permanent of medium intensity (3kg of subjection).

(Note: the gauss do not mean the magnet intensity, the gauss measure the magnetic flow, the intensity, strength and distance of the magnetic field can be measured in kg of fastening. how many kg, more intensity and magnetic trail. there are no permanent magnets of more than 6000 gauss)

To sum up, we could say that disease is caused by distortions of the ph mediated by the presence of pathogenic organisms which produce a deviation of the same one towards the acidic or alkaline side. In addition the use of magnets of medium intensity impacted in places previously studied produces an immediate energy balance that makes easier the healing of diseases or the relief of symptoms. In this way, it treats the origin of the disease, not the symptoms. The doctors never used this system, that's why we healed so little.

These are the basic principles of Biomagnetism for Health®, Yin Yang Biomagnetic®. Not only doctors but anyone with basic knowledge of human's behaviour, with the desire to help others and wish to study, can approach **this wonderful therapy which will leave nobody indifferent.**

©2017 José Moreno Garrido. Copyright reserved.

Dr. José Moreno Garrido